



玉陵 community(コミュニティ)

校訓 ~つよく かしこく
なかよく あかるく~

★ずっと後世に残したい★

2月10日（金）、「玉陵校区旧6校校歌発表会」を開催しました。本校が開校して5年になり、6年生は、旧小学校の校歌を歌える最後の小学生となります。そこで、6校の校歌を、6年生と中学生と一緒に歌い、後世に残すことになりました。

6年生は1年生の時に1年間歌っただけで、その後4年間のブランクがあったのですが、練習を重ねることで少しずつ思い出して歌っていました。

当日は、大々的に呼びかけてはいませんが、保護者や地域の方約130名ほどが来場され、児童生徒が歌う校歌にとっても感動されていました。この世に同じ校歌は二つとなく、改めて歌詞やメロディーからその素晴らしいさを感じました。



給食 ありがとう

1月24日～30日の全国学校給食週間に合わせて、オンラインで給食集会を行いました。集会では、給食の献立を考えてくださっている栄養教諭の森さやか先生（八嘉小）に、給食に含まれる栄養バランスについてのお話をいただきました。給食センターの先生方からのメッセージ動画もあり、給食が愛情を込めて作られていることを感じる事ができました。

また、給食委員会による劇を観ました。給食委員の児童が、一人一役をこなし、「みんなで給食を好き嫌いせずに食べよう」という願いを込めて作成した劇でした。劇を観た児童からは、笑い声も上がり、楽しみながら観ることができました。

集会を通して給食の見方が変わり、これからは感謝の気持ちを持ち、いろいろ考えながら食べてくれると思います。



4月から中学生 玉陵中学校 新入生説明会

1月24日（火）、玉陵中学生徒会役員による新入生説明会があり、6年生が参加しました。「中学校と小学校との違い」「学校行事」「部活動」など、生徒会役員さんから、スライドを使いながら分かりやすく説明してもらいました。6年生も静かに説明を聞き、疑問に思ったことを質問していました。併設型の学校であっても、普段の生活や動きは分かりにくいものだと、6年生の質問を聞きながら思いました。

普段、私が玉陵中学生を見て思うことは、落ち着いて、あいさつがよくできる素直な中学生だなということ。6年生にとっては手本となる素晴らしいお兄さんお姉さんがいることは、玉陵学園の良さであると思います。3月に小学校を巣立ち、4月には立派な中学生として入学してくれることを楽しみにしています。

4月から小学生 新1年生体験入学

2月2日（木）に、本校新1年生体験入学を実施しました。新1年生は、11月の就学時健診の時に比べて少し学校に慣れた様子が見受けられました。現1年生から、小学校の行事や日課について紹介があり、その後グループ毎に用意した出し物（できるようになったこと）で歓迎してくれました。新1年生も喜んでくれていたようでした。

また、保護者の方には、玉陵中丸塚校長先生から「親の学びプログラム」を通して、入学までの心得等について話をいただきました。また、保護者同士の交流の時間もあり、親睦が深まりました。

4月11日の入学式には、元気いっぱいびかびかの1年生の入学を楽しみにしています。

二分の一成人式 ~4年生~

2月18日（土）、4年生は1組2組合同で『二分の一成人式』を行い、たくさんの保護者の方にも参加していただきました。校長から一人一人に「二分の一成人証書」を授与し、お祝いの言葉を伝えました。その後、親子で手紙の交流や写真撮影をして、感動的で思い出に残る式となりました。これから先、4年生の一人一人が自分の夢を追いかけて立派な大人になってくれることと願っています。



入賞 おめでとうございます

【玉名荒尾書き初め大会】

- ◎特選 1年 橋本さくら 2年 徳井妃夏、宮本怜、雪野優月 3年 松村陽葵
- 入選 1年 高岡大和 小山蓮乃 2年 宮園紗雪、田添時也
- 3年 松嶋悠昊、江藤結飛、原田妃永乃、井上七翔 4年 居石華音、奈良幸精
- 5年 鈴木渚央、北田菜緒、藤野遥香 6年 平野泰聖、宮園楓加、石井蒼空

【ブリチストンこどもエコ絵画コンクール】

- 熊本工場長賞 1年 東海林琉煌 熊本工場賞 1年 奥川加純

